

jueves 19 de septiembre de 2019

# Antequera, una de las 20 localidades españolas elegidas como "Ciudad Atractiva para la Inversión 2019" por parte de la patronal CEPYME y de la consultora Grupo PGS

El alcalde Manolo Barón participará en el mes de diciembre en la segunda edición del foro "Invest in Cities 2019", que fue presentado ayer en Madrid con presencia del concejal delegado de Logística, José Ramón Carmona. Dicho foro será una oportunidad para convertir a cada uno de los 20 municipios participantes en focos para la atracción de inversiones económicas.



La ciudad de Antequera será una de las 20 localidades españolas elegidas para participar, el próximo mes de diciembre, en la cumbre "Ciudad Atractiva para la Inversión 2019" que organiza la patronal de pequeñas y medianas empresas "CEPYME" y la prestigiosa consultora de empresas e inversión "Grupo PGS". Así lo confirma el concejal José Ramón Carmona, que asistía ayer martes en su condición de delegado del Área Municipal de Logística a la presentación de dicho foro, denominado "Invest in Cities 2019" y al que asistirá el alcalde Manolo Barón. El propósito de este encuentro será el de convertir a cada uno de los municipios participantes en un

foco para atraer inversiones económicas. La importancia económica de esta acción para Antequera se traduce en que supondrá una potenciación de la economía local, el tejido empresarial e industrial, facilitando a su vez el desarrollo del empleo. Siendo este último, uno de los factores claves, por los que se trabaja desde el Ayuntamiento de Antequera.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, expondrá las claves económicas de nuestro territorio, poniendo en valor, los logros conseguidos en Antequera en los últimos años y la excelente ubicación. Entre dichas claves, que Antequera es hoy el Corazón Logístico de Andalucía siendo la ciudad mejor comunicada por carretera y ferrocarril del Sur de Europa, disponiendo de más de 1 millón de metros cuadrados en uso y proyectos aprobados para poner más de 3 millones de metros en carga, de los cuales una parte ya están urbanizados más otros dos millones de metros cuadrados a continuación. Otras de las cartas de presentación con las que destacará nuestra ciudad sobre el resto será el hecho de que proyectos tan ambiciosos como el MEGA Hub del Puerto Seco serán ya una inminente realidad, así como el hecho de que las dos empresas líderes de transporte por carretera ya tengan su base logística en una ciudad en la que, a su vez, pasan los 2 futuros corredores



ferroviarios europeos, el Central y el Mediterráneo, siendo la única ciudad de España con esa singularidad. En este sentido, el concejal José Ramón Carmona afirma que “Antequera se destaca en los últimos años como un importante foco económico en el sur del país; la consolidación del turismo y la presencia en eventos de este tipo señalan a nuestro municipio como un eje clave, ya no sólo a nivel geográfico como queda demostrado ante su elección como una de las 20 ciudades más atractivas para la inversión en nuestro país”.

### **Sobre Invest Cities 2019**

El presidente de la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME), Gerardo Cuerva; el presidente de la consultora de inversión Grupo PGS, Pablo Gimeno; y el director de ‘Invest In Cities’, Ignacio Alonso, presentaban la segunda edición de ‘Invest In Cities’, una iniciativa con la que se persigue apoyar el desarrollo de las ciudades españolas participantes y ofrecer soluciones de financiación e inversión al tejido empresarial de las mismas.

Murcia, Marbella, Segovia, Guadalajara, Cuenca, Castellón, Teruel, Tres Cantos, Antequera, Miranda de Ebro, Benavente, Ciudad Real, Rota, Villanueva de la Cañada, Torrelavega, Elche, Sagunto, Puertollano, San Juan de Aznalfarache y Cabanillas del Campo son las 20 ciudades seleccionadas para participar en la II Cumbre de Invest In Cities, que se celebrará el próximo 12 de diciembre en Madrid, con el objetivo de poner en valor su potencial estratégico como ciudades atractivas para la inversión.

Durante el acto de presentación, el presidente de CEPYME, Gerardo Cuerva, ha destacado el éxito alcanzado en la primera edición de ‘Invest in Cities’, celebrada el pasado año, facilitando el contacto de las empresas de las ciudades participantes con potenciales inversores y el desarrollo de nuevos proyectos que contribuyen a fortalecer el tejido empresarial, el desarrollo económico y la creación de empleo en nuestro país. Está previsto que cerca de 1.000 inversores y representantes de 25 países se darán cita en esta cumbre de inversión que se celebrará el próximo 12 de diciembre en Madrid.